Conseil de Ville de Delémont



3 0 AVR. 2018

Postulat

Du minéral au végétal

La Commune de Delémont a pris il y a une vingtaine d'années une option minérale lors de la réfection, notamment, de la Rue du 23 Juin. Les temps changent; le climat évolue. Les toits se végétalisent et les villes cherchent à s'abriter du soleil en prévision du réchauffement climatique.

Un centre-ville arborisé, au contraire d'espaces minéralisés comme c'est le cas actuellement dans la rue précitée, permet de modérer les variations de températures, notamment durant les épisodes caniculaires. Souvenons-nous par exemple de la première édition du Festival Delémont'BD boudée par le public qui a préféré se jeter dans les fontaines ou dans les magasins climatisés! Des arbres auraient offert des abris bienvenus à ces estivant-e-s.

Dans la lignée de la motion de feu Dominique Nussbaumer, l'Alternative de Gauche demande au Conseil municipal d'étudier la possibilité de planter des grands arbres, si possible d'essences variées, le long de la Rue du 23 juin, en vue de la végétaliser.

Il reviendra alors au service de la ville d'identifier les endroits opportuns de manière à satisfaire les riverain-e-s et à permettre des interventions optimales des services du feu.

Pour l'Alternative de Gauche

Camille Rebetez

Ally My